



Clôture du 5^{ème} congrès de la SAN, après 3 jours de présentation de travaux intense.

Merci aux nombreux participants, venus de différentes villes d'Algérie et de l'étranger, d'être restés jusqu'à la fin du congrès!

La SAN tient à remercier les Conférenciers nationaux et étrangers, les Animateurs des ateliers, les Membres adhérents de la SAN et tous les Participants pour leur contribution à la réussite du CI-SAN 2024.

Autant de cliniciens que d'enseignants-chercheurs, praticiens-chercheurs et jeunes doctorants et Masters ont pris part au congrès par la présentation de conférences, de communications orales et de e-posters.

La SAN tient à remercier la Société Française de Nutrition ainsi que tous les sponsors (Danone, IMC, Magtec, Eciosoft, Merinal) et membre bienfaiteur pour leur contribution à la réussite du congrès.

Enfin, la SAN a apprécié particulièrement le soutien d'HESPRO pour l'organisation du CI-SAN 2024.

Au plaisir de nous revoir tous au prochain congrès de la SAN dont le lieu a été choisi par l'AG, ce sera donc à **Constantine!**

